

Anzeige gegen Gutsbetrieb

Der «Verein gegen Tierfabriken Schweiz» (VgT) unter Präsident Erwin Kessler hat gegen den Gutsbetrieb der Bethlehem Mission in Immensee Anzeige eingereicht. Dies schreibt der VgT in einer Mitteilung. Laut dem Verein lasse der Pächter des Gutsbetriebes seine Kühe nie weiden. Der Verein stützt sich bei diesen Angaben auf die Beobachtungen eines VgT-Mitgliedes. Weiter wirft der VgT dem Gutsbetrieb vor, dass die Kühe verdreckt und angebunden im Stall liegen oder stehen.

Die Bethlehem Mission Immensee, welches den angegriffenen Gutsbetrieb verpachtet, hat erst durch Zeitungsberichte von den Vorwürfen Kenntnis erhalten. «Mit uns wurde niemals geredet», erklärte Sepp Gähwiler von der Bethlehem Mission gegenüber einer Schwyzer Zeitung. Die Vorwürfe des VgT seien reine Unterschiebungen. «Zwar sind die Kühe durch einen Arbeitsengpass des Bauern etwas später auf die Weide gelassen worden, kommen jetzt aber regelmässig raus. Es ist sogar ein artgerechter Laufstall in Planung.»